



Síntesis de medios

29 de octubre de 2022

Primeras Planas

Ordena ahora AMLO embestir a estados.
Opera desde la cárcel el cartel familiar de Caro
Gobiernos tienen 11 mil mdp sin aclarar
Zaldívar: "elucubraciones fantasiosas" contra jueces
Pemex empieza a revertir el problema de deuda heredada
Auditoría detecta irregularidades en Liconsa por \$258 millones
Compra gobierno termoeléctrica en la Paz
Aparatoso

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Catean centro distribuidor de drogas en Coyoacán

"Oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, en coordinación con personal de la FGJ, efectivos de la Guardia Nacional y la SEDENA ejecutaron, sin incidentes, una orden de cateo en un inmueble ubicado en calles de la colonia Pedregal de Santo Domingo, alcaldía Coyoacán, donde fueron aseguradas dosis y bolsas con aparente cocaína, crystal y marihuana, además detuvieron a un hombre identificado como posible distribuidor de droga", confirmó la dependencia al mando de **Omar García Harfuch**. [Uno más Uno](#)

Columna invitada: Voluntad política y eficacia policial / Salvador Guerrero Chiprés

Romper el paradigma, como lo hizo en la CDMX la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, al proponer reformas que ampliaron las facultades de investigación a las y los policías capitalinos, permitió a una de las corporaciones más grandes de América Latina realizar inteligencia policial. Esta semana, al comparecer ante el Congreso local, el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, mencionó que en la construcción de una ciudad más segura un factor relevante fue esa facultad. [El Heraldo de México](#)

Listo, operativo por el Desfile de Día de Muertos

La **SSC** realizará un despliegue policial por las festividades para celebrar el Día de Muertos y mantendrá el implementado por la Fórmula 1. La Dependencia desplegará mil 489 oficiales, 85 vehículos, dos grúas, tres ambulancias y un helicóptero. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Acuchilló a su novia e intentó suicidarse

Después de acuchillar a su novia, un sujeto intentó suicidarse, pero al no conseguirlo escapó; los hechos ocurrieron en un domicilio de la alcaldía Álvaro Obregón. Posteriormente, agentes de la **SSC** ubicaron y detuvieron al atacante en la alcaldía Benito Juárez. [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Por Ruidosos y rijosos, apañan a tío y sobrino

Dos hombres fueron detenidos por elementos de la **SSC** por dispararle a su vecino en la boca cuando éste les pidió bajar el volumen a su bocina. Los hechos se registraron en calles de la Colonia Del Gas, alcaldía Azcapotzalco. [El Gráfico](#)

Muere al derrapar en su motocicleta

Un motociclista murió tras, aparentemente, haberse impactado contra un camión de reparto de una tienda de prestigio en el perímetro de la colonia Narvarte Oriente, alcaldía Benito Juárez. Tras el incidente, elementos de la **SSC** arribaron al lugar, en donde se encontraba el chofer de la unidad, el cual fue detenido. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

29 de octubre de 2022

Policiaco

Se lanza al paso de un camión y termina herido

Un hombre resultó lesionado tras, supuestamente, haberse lanzado al paso de un camión de transporte público, en la calle de Luna, colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la **SSC** arribaron al lugar y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Caos por volcadura

Un camión que transportaba material de construcción se volcó en carriles centrales de Periférico, cerca de Perisur, provocando caos vial y el derramamiento de toneladas de grava, informó la alcaldía Tlalpan. El camión fue retirado por una **grúa de la SSC**. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Cae enorme árbol sobre una patrulla de la SSC

Un árbol cayó sobre una **patrulla de la SSC** en la avenida Cuitláhuac y Poniente 62, en la alcaldía Azcapotzalco. [Basta](#)

Justicia

Había seguridad de sobra en el Hookah

El dueño del restaurante Hookah, Uri Boltvinik, donde presuntamente fue drogada una joven el viernes 21 de octubre, afirmó que el lugar estaba “sobrado de seguridad”. Señaló que se entregó un video a la FGJ donde se ve a joven junto a un sujeto. [El Universal](#)

Vinculan a proceso a conductor ebrio del metro

Un juez de Control vinculó a proceso por tentativa de homicidio y ataques a la vía pública a Erick Liborio, conductor del Metro que fue detenido por conducir el convoy en estado de ebriedad y abrir las puertas contrarias al andén la semana pasada. Se le fijó prisión preventiva de manera oficiosa y se dio un mes para el cierre de la investigación, por lo que el sujeto continuará dentro del Reclusorio Norte. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Imagen Destacada

unomásuno Catean centro distribuidor de drogas en Coyoacán

